
【本报讯】农业部长雅
辛在欧洲失去联系后，其下
落一直成为一个谜。这一
消息进一步震惊了公众，因
为雅辛在官邸被肃贪委搜
查后成为公众关注的焦点，
肃贪委称农业部涉嫌腐败
案。

在欧洲，这名民族民主党
政治家及其随行人员访问了
意大利罗马，并在西班牙停
留。正是在这次访问中，雅辛
在与团队分开后，就失去了联
系。 这名南苏拉威西省前省
长本应于 9 月 30 日离开欧
洲，并于 10 月 1 日抵达我
国。雅辛失踪的消息首先由
农业部副部长哈菲克（Har-
vick Hasnul Qolbi）宣布。 哈
菲克声称，根据收到的信息，
雅辛的最后下落是访问西班
牙。 这次访问是由雅辛与农
业部的一些官员进行的。然
而在途中，一行人与雅辛分道
扬镳。

10 月 1 日，哈菲克在雅
加达总统府表示，农业部高
级官员有三人，还有一些第
二梯队的官员也参加了部
长的工作访问，还有几名工
作人员。这些团队成员是
分批回国的，因为飞机票非
常有限，最后分批回国。

由于失去雅辛的下落，
哈菲克现在取代雅辛担任
代部长。哈菲克的新角色
出现在出席佐科维总统在
总统府主持的局部内阁会
议。

哈菲克表示，总统已经
晓得关于雅辛失踪的消息
了。国家秘书处和内阁秘
书处的官员也已晓得了。

在总统府的一次会议
上，据悉，佐科维总统主题
并没有询问雅辛的确切下
落，佐科维也没有指示寻找
雅 辛 的 下 落 。 哈 菲 克 表
示，总统并没有问起，也没
有发出搜索指令。

司法与人权部移民总
局署表示，雅辛在访问欧洲
后，并没有检测到进入印度
尼西亚领土的迹象。

司法与人权部移民总
署 长 西 尔 米·卡 林（Silmy
Karim）表示，根据移民局的
数据，雅辛 于 2023 年 9 月
24 日通过苏加诺-哈达机
场 离 开 印 度 尼 西 亚 。 当
时，雅辛登上卡塔尔航空公
司的飞机飞往意大利罗马，
在卡塔尔多哈转机。 雅辛
的 最 后 一 次 下 落 是 在 罗
马。这是根据一般国家间
过境和合作的数据。

卡林指出，雅辛应于 9
月 30 日离开欧洲，并于 10
月 1 日抵达印度尼西亚。
但在那里，我们已经检查
了，在系统的监控中发现雅
辛并没有抵达我国。移民
局无法有所作为，因为，雅
辛没有被肃贪委列入通缉
名单。我根据我们的职能
限制自己，因为，这是肃贪
委的权限。

民族民主党财务主任
沙 洛 尼（Ahmad Sahroni）表
示，雅辛的失踪是由于治疗
前列腺疾病。

虽然如此，沙洛尼也没
有透露雅辛在哪里接受健
康治疗，只表示希望雅辛的
病情尽快好转，并能够遵循
民族民主党总主席巴洛的
命 令 尽 快 返 回 印 度 尼 西
亚。

沙洛尼强调说，失踪的
消息并不意味着雅辛逃避
肃贪委正在调查的农业部
内部腐败的指控。农长决
不会逃避现实，但是农长是
一个身体进入老年的普通
人。因此我们确保农长在
10 月 5 日返回祖国。

肃贪委确保将继续彻
底调查农业部涉嫌腐败的
案件，即使雅辛失踪。

肃贪委执法和机构执
法发言人阿里（Ali Fikri）指
出，我们想强调的是，我们
将继续完成此案的所有调
查工作。 肃贪委甚至将立
即向公众通报对整个部委
三 起 涉 嫌 腐 败 的 调 查 进
展。在不久的将来，我们一
定会把调查进展作为一个
整体和完整信息传达给公
众。 （亮剑）

农长雅辛被肃贪委搜查官邸后在欧洲失踪
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【本报讯】印尼斗争民
主党秘书长哈斯托表示，
目前佐科维总统和副总统
马鲁夫·阿敏领导的印尼
前进内阁的组成部分非常
好。在佐科维总统于 10 月
2 日与民主党辅导委员会
主席苏西洛会晤后，哈斯
托被问及民主党入阁的可
能性时如此表示。

10 月 3 日 ，哈 斯 托 声
称，所有推举佐科维的政
党都在提高其有效性，以
实现最高的持续发展。因
此在这种情况下，印尼斗
争民主党认为，与一直支
持佐科维总统政府的政党

进行的合作非常好，如果
将来会出现内阁改组，我
们将决定权交给佐科维总
统。印尼斗争民主党将尊
重佐科维总统作为特权持
有人的决定。目前所有政
党都已采取行动，为 2024
年大选进行整合。这种情
况使得现在进行改组内阁
就不那么有利。除非有些
部长由于涉及法律问题必
须离开内阁，在这种情况
下可以进行改组。

10 月 2 日下午，佐科维
总统在西爪哇茂物总统行
宫与苏西洛举行了会晤。
不少人将此次会晤解读为
佐科维将把部长席位让给
民主党的信号。 最近出
现的印尼前进内阁改组的
问 题 也 加 强 了 这 种 猜
测。 如果出现这种情况，
民主党最终将放弃反对派
的立场，然后慢慢开始与
执政联盟紧密联系。

10 月 2 日，民主与战略
事务研究所执行主任乌曼
（Ahmad Khoirul Umam）表
示，因为，现在民主党在一
些公共政策辩论构思中的
立场似乎转向了中庸，虽
然他们仍然试图保持建设
性的批判性推理。（亮剑）
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【本报讯】10 月 3 日，
国 防 学 院 院 长 安 迪（An-
dy Widjajanto）表 示 ，2024
年 大 选 的 最 大 风 险 将 是
政 府 联 盟 之 间 的 政 治 摩
擦。 在国防学院评估了
明 年 竞 选 的 其 他 风 险
后 ，这 种 风 险 就 为 人 所
知 。 因 此 ，政 治 摩 擦 的

风 险 甚 至 大 于 安 全 风
险 。 我 认 为 ，安 全 方 面
不 会 太 高 。 现 有 的 政 治
动 态 表 明 ，很 可 能 2024
年 的 执 政 联 盟 内 部 尖 锐
的 政 治 摩 擦 为 标 志 。 这
是 我 们 观 察 到 的 最 高 风
险。

最初，安迪被要求对

佐 科 维 总 统 的 政 治 动 态
进 行 风 险 评 估 ，其 结 果
会定期公布。

安迪指出，我们研究
了 四 种 风 险 ，即 从 政 治
和 经 济 角 度 进 行 全 球 和
国 家 风 险 评 估 ；巴 布 亚
风 险 评 估 ；民 主 领 域 的
风险。 预计风险可能会

更 高 ，稍 后 在 10 月 中 旬
进 入 竞 选 活 动 ；10 月 底
与 11 月 初 的 竞 选 活 动 的
风 险 出 现 在 12 月 底 至 明
年 1 月 初 ，其 风 险 为 4-5
指数。

然而，考虑到研究已
经 结 束 ，安 迪 表 示 无 法
详 细 解 释 风 险 。 举 行 选

举 、与 社 交 媒 体 相 关 的
数 字 民 主 ，以 及 外 国 参
与 都 存 在 着 风 险 。 我 们
每 个 月 都 会 对 出 现 的 风
险 进 行 评 分 ，并 附 上 缓
解 建 议 。 关 键 是 要 确 保
2024 年 选 举 进 展 顺 利 ，
我 们 民 主 的 巩 固 正 在 更
加成熟。 （亮剑）

国防学院：2024年选举的最高风险

哈斯托：民主党入阁是总统权限

不是安全问题而是政府联盟的政治摩擦不是安全问题而是政府联盟的政治摩擦

【本报讯】9 月 24 日 ，
在 东 爪 哇 省 外 南 梦
（Banyuwangi） 布 洛 卡 贡
(Blokagung) 的 达 鲁 萨 兰
（Darussalam）习 经 院 举 行
的主题为《迈向和平与有
尊严的 2024 年选举》研讨
会上，政治、法律与安全统
筹部长马福呼吁达巴尔·
库 塔 地 区 (Tapal Kuda) 的 诸
位伊斯兰教士共同维持和
平选举的实施，这是为了

维护从来为印度尼西亚而
斗 争 的 伊 斯 兰 教 士 的 愿
望。

马福指出，过去，是我
们的伊斯兰教士帮助建立
了这个国家，因此进行选
举意味着关心共同创立印
度尼西亚共和国的伊斯兰
教士的愿望。为了维护印
度尼西亚，让我们保持和
平的选举活动。

在这次活动中，马福德

还谈到了 2024 年总统选举
的不同选择问题。

马福表示，这是好事，
因为这是一种民主形式，选
民将根据自己的良心信仰
投票。千万别担心，也不必
喧哗，这是民主，没关系的，
并根据良心呼吁的信念进
行选择，这是适合我选择的
代表，这是适合我选择的领
导人。2 月 14 日，人民会选
择一对总统和副总统候选

人，可能出现两对总统候选
人组合，也可能有三对，这
还是一场辩论。这是好事，
一直在辩论，这样很好。

马福强调说，无论最后
哪一对人物获胜，都必须给
予尊重，因为选举领导人是
一种协商的形式，而不是赢
得某些团体的一种形式。
我们接受胜利者，并协助他
们，失败者会从各自的地位
给予帮助。这样，这个国家
就会作为我们的伊斯兰教
士，在建立印度尼西亚共和
国统一国家时继承的任务
来运作。 （亮剑）

马福：2024年总统竞选
可能出现二三对组合 有辩论是好事

国防学院院长安迪

印尼斗争民主党秘书长
哈斯托

【本报讯】罗伯特·沃尔
特斯（Robert Walter）招聘公
司发布的一份关于印度尼
西 亚 侨 民 的 最 新 报 告 显
示，海外印度尼西亚公民
准备返回我国。主要调查
结果之一是，五分之三的
印度尼西亚侨民表示他们

计划在未来五年内返国，
这大约是整个调查对象的
60% 。 这 一 发 现 显 示 ，与
2021 年的先前数据相比有
所 增 加 ，即 只 有 46% 的 受
访者正在考虑返回印度尼
西 亚 。 然 而 在 这 项 调 查
中 ，56% 的 印 度 尼 西 亚 侨

民表示经济形势影响了他
们的决定，即是否想在国
外定居还是返回印度尼西
亚。

不 久 前 ，印 度 尼 西 亚
罗伯特·沃尔特斯主任埃
里 克·玛 丽（Eric Mary）声
称，大量海外侨民在国外
建立职业生涯表明，当地
人才在国际就业市场上的
竞争优势得到认可。公司
业主可以做好准备，欢迎
这些人才回来，当他们准
备返回我国时。

此 外 ，印 度 尼 西 亚 侨
民对返回我国的兴趣的增
加受到若干因素的影响。
例如希望照顾父母，并与
印度尼西亚的亲戚和配偶
住得更近（68%）。与印度

尼西亚也有深厚的情感、
社会和文化联系（36%）与
有 吸 引 力 的 工 作 机 会
（29%）。然后是为国家做
出贡献的愿望（25%）与在
印度尼西亚度过退休生活
的愿望（20%）。这种愿望
也因得以提供积极情绪的
经济因素的影响而得到加
强。即对印尼经济增长和
稳定的信心（65%）。然后
是我国对特定能力的技能
组 合 的 需 求 不 断 增 加
（45%）。其中包括做生意
或 创 业 的 机 会（37%），以
及与自己的技能相匹配的
新行业的出现（29%）。

与 此 同 时 ，从 相 反 的
角度来看，罗伯特·沃尔特
斯 的 调 查 发 现 ，多 达 35%

的印尼侨民表示不愿意返
回印尼。阻碍回家欲望的
五大原因，其中与印度尼
西 亚 公 司（68%）相 比 ，外
国公司提供的薪酬和福利
标 准 金 额 存 在 差 异 。 然
后，印度尼西亚的生活质
量 - 在 公 共 设 施 、安 全 因
素和社区设施方面 - 被认
为 低 于 外 国（45%）。 此
外，印度尼西亚的社会状
况也被认为是不利的。这
些体现在公共安全、政治
稳定和种族问题（39%）的
水平上。其他几个因素，
如 某 些 技 能 缺 乏 工 作 机
会、文化差异和工作制度
（36%）也会产生影响。包
括已经适应国外生活的家
庭（24%）。

从 经 济 因 素 来 看 ，这
种不情愿被其他几个支持
性原因所强化，例如假设
专家能力在国外受到重视
（66%），在 国 外 的 收 入 与
生 活 成 本 更 平 衡（56%），
更 稳 定 的 外 国 经 济
（49%），以 及 更 好 的 外 国
政 府 举 措 和 激 励 措 施
（35%）。

关于返回家乡后在家
乡 从 事 职 业 的 愿 望 和 机
会，印度尼西亚侨民考虑
了几个方面；从提供的薪
酬和整体薪酬方案、公司
文化和领导风格、职责分
工、公司内部的职业道路
以及公司或行业的规模和
特征等。

（亮剑）

调查称60%我国旅居海外侨民想回国

【本报讯】最高检察院
推 测 贸 易 部 2017-2023 年
间滥用进口食糖的权力。
据称，以滥用职权形式腐
败的指控食糖进口，是为
了满足库存和稳定国家糖
价而进行的。

10 月 3 日，最高检查院
特别刑事副最高检察长昆
达迪（Kuntadi）声称，贸易
部被指控非法向未经授权
的各方，颁发了旨在加工
成 白 糖 的 粗 糖 进 口 许 可
证。 贸易部涉嫌授予超
过所需最大限额的进口许
可证。 现在，该案已由最
高检察院特别刑事副最高
检察局调查。 尽管发现
了犯罪行为的迹象，但是
最高检察院仍在调查此案
中国家损失的金额。我们
还没有计算损失的金额，
仍在计算中；我们发现的
只是犯罪行为，请耐心等
待。

10 月 3 日，最高检察院

法 律 信 息 中 心 主 任 戈 徒
（(Ketut Sumedana)）表示，最
高检察院在贸易部办公大
楼 和 Perusahaan Perdagan-
gan Indonesia（PPI）公 司 进
行了搜查。 从搜查结果
来看，没收了一些与涉嫌
腐败滥用职权案件有关的
文件证据。调查小组从这
两个地方发现并没收了一
些与犯罪事件有关的文件
和电子证据。

（亮剑）

最高检查院特别刑事
副最高检察长昆达迪（左）

最高检察院：食糖进口腐败案
贸易部涉嫌发放超过限额的许可证

根据调查，60%我国旅居海外侨民想回国

Chandra Asri以1.15 万亿盾电力 购买喀拉喀托的土地
【本报讯】Chandra Asri

Petrochemical 上 市 公 司
(TPIA) 同 意 了 价 值 达 到
1.15 万亿盾的土地买卖协
议，这笔资金将用于建造
工厂的准备工作。

TPIA 法律及公司秘书
总 经 理 艾 丽·黛 维（Erri
Dewi Riani）表 示 ，Chandra
Asri Alkali (CAA) 有 限 公 司

的两家子公司签署了一份
土地买卖协议，该土地面
积 为 Krakatau Daya Electric
(KDL) 有 限 公 司 的 513,658
平方米，位于万丹省喀拉
喀托芝勒贡工业区。

他 与 周 二（3/10/2023）
发布的官方声明中表示：

“KDL 和 CAA 达成了一份
具有约束力的土地买卖协

议，在价格和买卖对象方
面对双方都有约束力，因
为 KDL 将 分 割 SHGB 的 土
地。”

该片土地将用于实现
CAA 工厂未来的建设。该
块土地的位置靠近 KDL 电
源，这将使厂区的电力供
应更加稳定、更加安全。

该土地买卖协议的交

易价值为每平方米 225 万
盾，不包括增值税和其它
交易费用。

这意味着该区域的交
易总额为 1.15 万亿盾。该
土 地 买 卖 协 议 有 效 期 自
2023 年 9 月 29 日起至 2024
年 12 月 31 日 签 署 最 终 买
卖契据之日止。

（松鹤）


